



Parlamento citaría a ministra Mazzetti

| CPN RADIO 23 nov | El congresista de Perú Posible, David Waisman, aseveró que el Ministerio del Interior sería el responsable de no haber evitado la ola de violencia desatada en algunos puntos del país tras el proceso electoral.

Consideró que existe una falla en la titular del portafolio, Pilar Mazzetti, por no haber adoptado las acciones preventivas del caso, por lo cual adelantó que dicha funcionaria sería citada al Parlamento.

"La población tiene todo el derecho de estar disconforme, pero no se puede permitir que se atente contra la propiedad privada y pública", manifestó en **CPN RADIO**, Waisman Rjavinsthi.

Un total de 270 personas han sido detenidas por la Policía Nacional, por estar implicadas en los 115 actos de vandalismo protagonizados en los últimos días por electores, presuntamente, insatisfechos con los resultados de los comicios regionales y municipales del domingo último.

En conferencia de prensa, la ministra del Interior, Pilar Mazzetti, detalló que se había detenido a 251 personas entre el 19 y 22 de noviembre: 105 personas por encontrarse con requisitorias judiciales, 62 por incurrir en delitos, faltas e infracciones a la ley electoral, y 84 por su participación en acciones violentas.

Sin embargo, minutos después precisó que a ese grupo de 251 se tenía que sumar 19 personas más que habían sido detenidas en el transcurso de la mañana de este jueves, con lo cual la cifra subió a 270.